

Fitch Ratings elevó la calificación de Pemex, tras subir la de México

A la par del alza de graduación a México, la calificadora Fitch Ratings elevó un escalón la nota de Petróleos Mexicanos (Pemex) a BBB+, desde BBB, en moneda extranjera y a A- desde BBB+ en moneda local. La nueva calificación involucra créditos obtenidos por la petrolera mexicana por 27 mil millones de dólares. La perspectiva es estable, dijo la agencia, y está fundamentada en el reflejo del "cercano vínculo" con el gobierno mexicano y su importancia fiscal; también considera su "sólida" utilidad antes de impuestos, "perfil orientado a la exportación, producción estabilizada, importantes reservas de hidrocarburos y fuerte posición de mercado en México". Apenas una semana después de haber elevado la nota soberana de México, Fitch Ratings ahora lo hace con la principal empresa del país.

DE LA REDACCIÓN